

GRANADA

## La Facultad de Ciencias de la Educación elige decano tras una intensa campaña

Diego Sevilla y José Antonio Naranjo son los dos candidatos a dirigir el centro de los maestros

08.06.08 - A. G. P.

La Facultad de Ciencias de la Educación de la [Universidad de Granada](#) (UGR) cambiará de decano mañana. Diego Sevilla o José Antonio Naranjo será el que deba 'luchar' durante los próximos cuatro años por mejorar la formación de los futuros maestros y por dar respuesta a los problemas de espacio y del día a día que se plantean en este centro del campus de Cartuja. Todo sin olvidar la adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES).

La campaña ha sido intensa. El que salga elegido sustituirá en el cargo a Francisco Fernández Palomares. Algunos de los integrantes de su equipo decanal continuará. Mientras se despeja la duda mañana tras la junta de centro, los candidatos ponen encima de la mesa cuáles son sus propuestas y qué es lo que quieren para uno de los centros con más alumnos de la Universidad.

### Espacios

Una de las cuestiones que más afecta en el día a día del centro es la falta de infraestructuras. A este respecto, José Antonio Naranjo mantiene que la facultad precisa de cantidad y calidad de espacios, que la dotación que tiene o la potencial del entorno actualmente asignado no puede satisfacer por limitaciones del Plan General de Ordenación Urbana de Granada. «Deberán satisfacerse con soluciones alternativas y en un futuro próximo con la asignación de otros centros del campus de Cartuja, una vez que se produzcan los traslados al [campus de la Salud](#)», dice.

Con respecto a este tema, la candidatura del profesor Diego Sevilla propone que al igual que va a existir un [campus de la Salud](#), Cartuja se convierta en campus de la Educación. «Se cuenta con lo que ya se tiene, la Facultad, un edificio nuevo que está a punto de terminarse, que es la biblioteca y debería construir más espacios dentro del área de la facultad. Además de reconvertir el espacio del instituto Aynadamar con una oferta educativa en la rama de sanidad -que podría llevarse al [campus de la Salud](#)- en el espacio de formación permanente de educación -que actualmente está en el Zaidín-», concluyen.

El profesor Sevilla, cuya plataforma de apoyo defiende la manera de trabajar que están desarrollando, ha dado a conocer también en su página web cuál será su equipo decanal en el caso de salir elegido. Por su parte, el profesor Naranjo, que también cuenta con espacio en internet, ha dejado bien claro cuáles serán sus líneas de actuación desde una postura de diálogo, respeto, transparencia, ilusión y disposición.

El nombre de quien haya obtenido más apoyos, el lunes día 9. [La UGR](#) continúa en los demás centros renovando cargos.



José Antonio Naranjo. / IDEAL